

Durch zahlreiche fachliche Gespräche und gemeinsame Überlegungen mit Frau Mag. Haindl hatte ich das Privileg, ihre Einstellung zu ihrer Tätigkeit und ihren Umgang mit den ihr anvertrauten Klienten kennenzulernen. Die Freude an ihrer Arbeit und ihr wertschätzender Umgang mit ihren Klienten ist dabei zu jederzeit spürbar. Trotz der hohen emotionalen Anforderungen und der enormen Verantwortung welche sie bei ihrer Tätigkeit täglich hat, ist die individuelle und ganzheitliche sowie ethisch verantwortungsvolle und vorurteilsfreie Förderung ihrer Klienten bei all ihrem Tun vorrangig, beachtlich und zugleich bewundernswert! Werte wie Verständnis für die Bedürfnisse der Klienten in jeder Hinsicht, Akzeptanz, Zuneigung trotz professioneller Distanz, Vertrauen, Gerechtigkeit, Ehrlichkeit,... das sind für Frau Mag. Haindl nicht nur Worte, es wird von ihr gelebt! Ich durfte bei ihr Toleranz und Wertschätzung in einer Weise beobachten und erfahren, wie ich es selten erlebt habe! Ihre hervorragende Arbeit macht es möglich, dass ihre Klienten im geschützten Rahmen mit Gewissenhaftigkeit, Geduld, Rücksichtnahme, Humor und Einfühlungsvermögen deren bestehende Kompetenzen und Entwicklung bestens gefördert und deren vorhandene Defizite bestmöglich ausgeglichen werden. Zentral und im Vordergrund steht bei ihr ganz klar das Wohl dieser Menschen.

Meines Erachtens können wir unserer Gesellschaft auf lange Sicht keinen größeren Gefallen erweisen, als durch behandelnde PsychologInnen wie Frau Mag. Mercedes Haindl gerade den durch psychische Erkrankungen oft schwächeren Mitgliedern unserer Gesellschaft zu Mut, Selbstbewusstsein, psychisch und emotionaler Stabilität zu verhelfen, die dadurch ihr Leben dann selbst gut gestalten und mit Anstand die vermittelten Werte wieder weitergeben können. Frau Mag. Haindl leistet dazu jedenfalls einen beachtlichen Beitrag und eine exzellente Arbeit mit dem ihr anvertrauten Klientel.

*Manuela Stickler, LL.M. PM.ME.*

*zertifizierte rechtspsychologische Expertin*